

Lettre du Pape François au cardinal Parolin à l'occasion de l'ordination de 29 prêtres de l'Opus Dei

Le 5 septembre 2020, le cardinal Pietro Parolin a ordonné 29 fidèles de l'Opus Dei au sacerdoce dans la basilique Saint Eugène. Le Saint-Père a envoyé cette lettre, que nous reproduisons ci-dessous.

08/09/2020

À Son Éminence le Cardinal Pietro
Parolin

Secrétaire d'État

Cité du Vatican

Cher frère,

L'ordination sacerdotale qui sera conférée dans quelques jours à 29 fidèles de la prélature de l'Opus Dei m'incite à vous adresser ces lignes, afin que vous puissiez recevoir mes félicitations. Je me joins à la joie et à la gratitude envers Dieu notre Seigneur pour le don de la prêtrise qu'ils sont sur le point de recevoir. Mes félicitations vont tout particulièrement à leurs parents et à leurs proches, et d'une manière particulière à ceux qui, en raison de l'urgence sanitaire, ne pourront pas être présents lors de l'ordination.

Je demande aux nouveaux prêtres de réfléchir, tant sur la grandeur du don

du sacerdoce, que sur la signification du fait de le recevoir précisément en ces moments de tant de souffrance dans le monde, où la présence du Christ souffrant et miséricordieux est particulièrement palpable ; une présence que le Seigneur veut réaliser par son ministère. Qu'ils "invitent Jésus dans la barque de leur vie". Donnez-lui vos craintes, afin qu'il puisse les surmonter. Comme les disciples, vous ferez l'expérience que s'Il est avec vous à bord, vous ne ferez pas naufrage. Car telle est la force de Dieu : transformer tout ce qui nous arrive, y compris les mauvaises choses, en quelque chose de bon. Et qu'ils puissent, par leur union avec le Pape, traduire cet élan de saint Josémaria : « Omnes, cum Petro, ad Iesum per Mariam », en une réalité.

J'adresse également mes félicitations affectueuses à notre cher mgr Fernando Ocáriz, prélat de l'Opus

Dei, désireux que le Seigneur continue à l'aider à accomplir son service fidèle et joyeux à la prélature et à toute l'Église, de façon particulière en cette année de préparation à son jubilé sacerdotal.

Cher Cardinal Parolin : je vous remercie de me représenter à cette ordination et de votre disponibilité permanente et précieuse en tant que collaborateur immédiat dans le travail pastoral de l'Église. Je vous demande également de transmettre ma bénédiction apostolique aux nouveaux prêtres, à leurs familles et à tous les participants à la célébration.

Fraternellement,

Francisco

Domus "Sanctae Marthae", 2 septembre 2020

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ca/article/lettre-lettre-du-
pape-francois-au-cardinal-parolin-a-l-
occasion-de-l-ordination-de-29-pretres-
de-l-opus-dei/](https://opusdei.org/fr-ca/article/lettre-lettre-du-pape-francois-au-cardinal-parolin-a-l-occasion-de-l-ordination-de-29-pretres-de-l-opus-dei/) (25/01/2026)